

# *Le débat sur la Constitution prochainement aux lycées*

---



La Havane, 31 août, (RHC).- Les membres de la Fédération des Lycéens sont appelés à analyser à partir du mois prochain, le projet de Constitution.

Susely Morfa, première secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, a encouragé les lycéens et les professeurs de l'enseignement secondaire à étudier en profondeur les réformes proposées afin d'enrichir la Constitution et d'atteindre un pays meilleur.

Elle a invité les jeunes à lire ce projet non seulement dans sa version imprimée mais encore dans sa version numérique disponible dans bon nombre de sites Internet de notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170469-le-debat-sur-la-constitution-prochainement-aux-lycees>



**Radio Habana Cuba**